



Festivales, ferias y deportes: Provincia de Biobío se llena de actividades para el fin de semana

Cine, música, tradiciones y eventos deportivos marcarán la agenda en diversas comunas el 25 y 26 de enero.

María Paz Rivera
prensa@latribuna.cl

Este verano, la provincia de Biobío ofrece una amplia cartelera de eventos para todas las edades, con actividades que van desde cine al aire libre y festivales musicales, hasta ferias costumbristas y competencias deportivas.

Estas instancias buscan potenciar el turismo, fomentar la economía local y brindar espacios de recreación para la comunidad provincial y los visitantes durante la época estival.

A continuación, repasamos los panoramas más destacados en cada comuna.

NEGRETE: ESPERA A LOS VÁSQUEZ

La comuna de Negrete celebrará la 33ª versión del Festival Aguas del Biobío, un evento que reunirá a destacados artistas y talentos locales.

El esperado certamen musical se inició este jueves y se prolongará hoy viernes 24 y mañana sábado 25 de enero en el recinto ex-medialuna, y contará con el show especial del conocido grupo de Los Vásquez, quienes se presentarán el sábado 25 de enero.

Este evento busca resaltar la identidad local con música en

vivo y un espacio de encuentro para la comunidad.

YUMBEL: CINE AL AIRE LIBRE

El programa "Verano en Colores" traerá funciones de cine gratuitas para disfrutar en familia. Para este fin de semana la cita es el viernes 24 de enero a las 18 horas con la función de Spider-Man: Lejos de Casa.

Estas actividades son organizadas por Senda Previene, OLN, INJUV, Deportes y la Oficina de Artes y Cultura, y buscan acercar la cultura y la entretención a niños y adultos en estas vacaciones.

LAJA: LA TRILLA A YEGUA SUELTA

El 25 y 26 de enero, la comuna de Laja revivirá una de sus tradiciones más esperadas: la trilla a yegua suelta, una actividad que rescata las costumbres campesinas en un entorno natural privilegiado.

En esta ocasión, el evento promete tener música en vivo con grandes artistas. El evento iniciará el sábado 25 de enero con los Lumaquinos Alegres, Súper Reales y Los Parranderos de Laja.

Finaliza el domingo 26 de enero Alanys Lagos (ex The Voice Chile), La Combo Lajino y Los Reyes de Monte. La trilla se



LOS VÁSQUEZ serán el plano fuerte en el festival Aguas del Biobío de Negrete.

llevará a cabo en la era tradicional, permitiendo a los asistentes ser parte de esta antigua práctica agrícola.

ALTO BIOBÍO: CULTURA Y TRADICIONES

En tanto, la comuna de Alto Biobío tendrá la segunda versión de la Feria Pewenche Walüing el 25 y 26 de enero en la cancha Pitiril, Km 13 Valle Queuco de la localidad.

Esta actividad organizada por la comunidad pehuenche de Pitiril y ofrecerá: artesanía tradicional mapuche, asado al palo de chivo y mote, música en vivo con artistas locales, torneo amistoso de fútbol, entre otros.

Un evento ideal para conocer la cultura y las tradiciones del pueblo pehuenche en un entorno único.

CABRERO: FIESTA COSTUMBRISTA

En cabrero el 25 y 26 de enero, desde el mediodía los vecinos y vecinas podrán disfrutar de la trilla en el sector Lomas de Angol, instancia que reunirá a la comunidad en torno a una de las tradiciones campesinas más importantes.

Las actividades que destacan durante estas jornadas son la auténtica trilla en la era, a cargo del Club de Huasos El Sembrador; la venta de productos del campo y artesanías y las cocinerías y amasanderías con gastronomía

tradicional.

LOS ÁNGELES: PRIMER ECO-CARNAVAL AMBIENTAL

La ciudad de Los Ángeles por su parte, para este sábado 25 de enero desde las 15 horas tendrá el inédito primer eco-carnaval ambiental en Plaza Pinto dando total enfoque a la educación ambiental donde los asistentes podrán disfrutar de talleres ecológicos, concursos de reciclaje, música en vivo y juegos ambientales. Además, quienes lleven residuos reciclables recibirán plantas y premios sorpresa.

MULCHÉN: FIESTA CON GLOBOS AEROSTÁTICOS

Este año, la Fiesta de las Tradiciones a realizarse el 25 y 26 de Enero, trae una novedad única: la exhibición de globos aerostá-

uticos, donde las familias podrán disfrutar de vuelos cautivos y obtener postales inolvidables.

Además los asistentes podrán disfrutar de música en vivo con grandes artistas como René Inostroza, Los Huasos del Biobío, Jordan y Tú, Los Rancheros de Plata, Bernardo Lagos y Los Mariachis de Angol.

Las actividades destacadas para el evento son la trilla a yegua suelta, campeonato de rayuela, una exposición de caninos, concurso de mascotas y stands de gastronomía y cervezas artesanales.

Un verano lleno de cultura, tradiciones y entretenimiento

Con esta variada programación, la provincia de Biobío se convierte en un epicentro de actividades veraniegas para disfrutar en familia, fomentando la cultura, la identidad local y el turismo.



LA FIESTA DE LAS TRADICIONES de Mulchén tendrá a Jordan.

